



Catherine, Jean-Charles Lalaurie et leurs filles devant la demeure du Domaine Lalaurie à Ouveillan.



Vin de pays d'Oc rouge  
Cabernet sauvignon •  
Sauvignon blanc • Rosé de  
syrah

#### DOMAINE LALAURIE

Superficie du vignoble

52 hectares

Cépages

Syrah, merlot, cabernet  
sauvignon, sauvignon blanc.

Vins produits

• Vin de pays d'Oc rouge,  
rosé, blanc

• Vin d'assemblage  
Cuvée des Marie-Cèdres

Volume de production  
210 000 bouteilles

*Plus prosaïquement, il faut savoir que ce terroir de La Clape, effectivement béni des dieux, fut donné aux premiers colons romains qui conquièrent la Narbonnaise. Ils y créèrent, il y a plus de 2 000 ans, un nouveau cépage, le carbutica, et leurs vins furent vite réputés.*

*Aujourd'hui, les cépages sont différents, mais l'AOC coteaux du languedoc-La Clape n'a rien perdu de l'antique renommée, bien au contraire... À quelques kilomètres à l'intérieur des terres nous nous rendons à Ouveillan.*

## Domaine Lalaurie



Catherine et Jean-Charles Lalaurie

« Dans ma famille, la génération précédente a compris la nécessité de renouveau ; elle m'a laissé carte blanche. » Pas étonnant que

Jean-Charles Lalaurie ait été l'un des premiers producteurs languedociens à s'orienter vers les vins de pays d'Oc, une tendance initiée en 1987. Les vins de cépage et leur fort potentiel qualitatif avaient été intégrés depuis que le père de Jean-Charles, médecin, pharmacien et docteur ès sciences à Montpellier, s'était laissé convaincre par le professeur Denis Boubals, une sommité du monde viticole, de planter du cabernet et de la syrah sur ses vignes d'Ouveillan. À cette époque, Jean-Charles avait plutôt la musique à fleur de peau. Batteur dans un groupe jazzie, il pensait que le métier de vigneron lui permettrait d'avoir beaucoup de temps consacrer à son instrument. « En réalité, la passion du vin m'a pris et l'investissement sur le domaine a été total... » Même coup de foudre pour Catherine, son épouse. À partir d'un produit qui s'améliorait au fil de replantations et de nouveaux types de vinification, le désir de mettre en bouteilles vint tout naturellement. « Comme la musique, la viticulture est de la création. Il faut aller au bout de soi-même, c'est-à-dire faire un vin à son image. C'est épidermique ! »

Aujourd'hui, le domaine Lalaurie produit chaque année plus de deux cent mille bouteilles offrant une gamme de cépages. Mais l'acte de création ne s'arrête pas là : Jean-Charles et Catherine dérivent de plus en plus du cépage pur vers des vins d'assemblage, comme cette cuvée des Marie-Cèdres, créée à l'occasion de la naissance de leurs filles jumelles. Camille et Audrey représenteront peut-être la dixième génération des Lalaurie à la tête du domaine.

*Sur la route d'Ouveillan à Cessenon-sur-Orb, nous passons de l'Aude dans l'Hérault et nous pénétrons sur le fameux vignoble de Saint-Chinian. C'est encore une abbaye qui, dès le IX<sup>e</sup> siècle, est à l'origine de ce vin déjà réputé au Moyen Âge, et classé AOC saint-chinian en 1982. Vingt communes seulement ont droit à cette appellation de prestige au pied de la Montagne Noire, de part et d'autre de l'Orb et du Vernazobre, et, parmi elles, Cessenon-sur-Orb, notre nouvelle étape.*